

REUNIÓN DE DESPEDIDA

GELATINA EN MANO, HACEN FILA PARA SER RECIBIDOS POR AMLO

El Presidente sostuvo un encuentro en Palacio Nacional con legisladores de Morena, Verde y PT, en el que les agradeció el respaldo a sus reformas y pidió continuar con la transformación sin titubeos. Antes de la reunión, hicieron fila para ser recibidos por el Mandatario y mientras esperaban comieron gelatinas en la calle. | A10 |

"Hay que seguir transformación sin zigzagueos"

Senadores y diputados de Morena, PVEM y PT se reunieron con el Presidente por última vez

ALBERTO MORALES, PEDRO VILLA Y ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Ayer por la noche, por cerca de hora y media y en una suerte de despedida, cientos de diputados y senadores de Morena, PT y PVEM se reunieron con el presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional.

Al finalizar el encuentro, el

coordinador de Morena en la Cámara Alta, Ricardo Monreal, dijo que el Mandatario los urgió a continuar con el proceso de transformación, "que no haya titubeos ni zigzagueos.

"Que avancemos en el proceso de cambio y transición política

		÷	:	:	7			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	÷							& EL UNIVERSAL	PP-10	01/05/2024	LEGISLATIVO
	÷										

que a partir de 2018 se dio. El mensaje es claro: profundizar la transformación", recalcó.

El senador zacatecano aseguró que en el encuentro no se tocó el tema de las campañas presidenciales, "pero sí cerrar filas en torno al final del periodo de la Presidencia".

"Ahí sí coincidimos todos los legisladores parlamentarios, hacerlo con convicción y firmeza. Cerrar filas con el presidente de la República y estar atentos ante la embestida tan feroz y tan cruel de que está siendo objeto el Presidente. Fue un acto de solidaridad con el Presidente frente a toda esta campaña sucia y negra que desde sectores conservadores y del extranjero están orquestando contra el Presidente".

Afirmó que nose dio línea a los legisladores y que fue una reunión de agradecimiento y de respaldo a las reformas que el Ejecutivo envió.

Dijo que fue prácticamente una reunión de despedida, "aunque nos invitó a su informe del 1 de septiembre en el Zócalo".

Antes de su encuentro con el Presidente, el senador aseguró que en su balance se avanzó con una agenda legislativa progresista; sin embargo reconoció que hicieron falta las 20 propuestas que hizo el titular del Ejecutivo en febrero pasado; con eso, dijo. "hubiéramos cerrado con broche de oro esta legislatura".

Mismo balance del vicecoordinador de los diputados de Morena, Leonel Godoy Rangel, quien manifestó que en la bancada guinda están satisfechos por lo conseguido pero reconoció que "estaríamos más satisfechos si se hubieran logrado las reformas eléctrica y electorales. Pero lo que se consiguió fue bueno para el país dentro de nuestras posibilidades", dijo.

En tono de broma, el legislador michoacano señaló que esta reunión con el Mandatario sería una especie de despedida por el fin de su sexenio y recordando al cantautor José Alfredo Jiménez, la consigna sería "la última y nos vamos".

Godoy aseguró que "hay que reforzar las campañas. Yo soy responsable de la cuarta circunscripción de Claudia, pero los diputados y las diputadas se van a distritos".

Al llegar a Palacio Nacional, Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro, afirmó que se logró lo que se habían propuesto.

"Seguro hay pendientes porque estaba hecha pedazos la casa, logramos cerrarle la llave al caño de la corrupción, y ese recuerdo de 800 mil millones de pesos que en lugar de ir a parar a la bolsa de unos cuantos políticos ahora regresa a 23 millones de familias", añadió. ●



RICARDO MONREAL

Coordinador de Morena en el Senado

"Ahí sí coincidimos todos los legisladores parlamentarios, hacerlo con convicción. Cerrar filas con el Presidente y estar atentos ante la embestida tan feroz y tan cruel de que está siendo objeto"



Diputados y senadores de Morena, PT y PVEM se reunieron con el presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional; urgió continuar con el proceso de transformación.